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・決算は、増収増益で歴代6番目の業績。コロナ禍には戻らないと言っていた会社がいたが2015年の水準まで戻って
きている。一方で、人件費はドンドン削減していながらも業務は多能化&業務量は増加している。更には、株主配当
はここ２年増えている。満額出せる能力はある！人事施策の失敗で社員が苦しんでいる中、社員の努力には、しっか
りと報いるべきだ！0.1ヶ月なんて数万円であり、恩着せがまし過ぎる！・会社幹部の努力は必要ないのか社員が頑
張って利益を上げているのに対して、幹部連中はロクでもない施策しか考えてない社員の頑張りで稼いだ金だ目標に
達していないのなら会社幹部連中の給料はカットしろ・こんなに儲かっていて「３」いかないのか！更なる増収とか
インバウンドとかいっているが、経営の問題だ！それどころか、0.1の出し方・会社の言い分に頭に来る・多い、少な
い、どちらとも取れない微妙な数字を出してきた。＋の部分も「紹興酒6本」とかユニークなものにすれば良い。それ
どころか、削られた「昇給2」！！一生付き纏う！いつか「６」を貰わないと割に合わない！！・それでも2.9出たん
ですね。入社以来最高率です。・収入対して純利益がないのは借金のせい。経営責任。・組織再編以降、組合員の超
勤は大きく増加しました。大きな変化点で業務が張っているにも関わらず、いつも通り電車が動いているのは私たち
施設電気職場の組合員の努力なくしてあり得ません。それが好調な運輸収入の結果にも表れていることを会社はもっ
と重く捉えるべきです。・この、2.9か月という結果から、私たちは会社へのエンゲージメントをどのように捉えてい
くべきなのか、エンゲージメントをどのように確保していくのか。会社には分かりやすい形でまず示していただきた
いです。・経営環境の変化や有利子負債の増加による経営基盤の不透明は分かりますが、会社の業績が好調な以上、
出さない理由を無理やりつけているように思えてなりません。3.5か月➕5万円は決して高い要求になり得ません。む
しろ低いくらいです。そこにきて2.9か月とは。世界に冠たる鉄道会社とはこんなものかと呆れてしまいます。ぜひ、
組合員が納得できる回答をお願いしたいです。・2.9ヶ月、これを伝えた瞬間の指令台の笑顔が消える様、社長に見せ
たかったですよ。東海はわざわざホームページにデカデカと去年との比較を出して、今年は年間6ヶ月出しましたと。
出せない理由を並べるより、日産同様売上到達できなかった経営責任取れよ！！ ・純粋な収益確保、利益からすれ
ば2.8ヶ月という回答(0.1を除く)夏季手当から含めた低水準の回答には納得できない。組織再編以降、業務は大変にな
るばかりで、苦労しかない。営業費用の増加や、有利子負債、先行き不透明ら社会情勢そのものは、我々の問題では
なく、経営責任の問題であって社員に押し付けるものではない。出せない数字ではないはずですよ？いつまで、我
慢？社員の幸福実現？ますます、社員が離れていく。まずは、賃金から姿勢を示せと。・3.0はいくと思った。正直
ガッカリした。・昨年末のように＋がないのは、若手にとって厳しい。都市手当がないところも可哀想だ。・これだ
けの増収増益なのに、納得がいかない。・0.1の意味がわからない。出してやった感がイラッとする。・現場に求める
ものだけ増え、経営方針は変わらず、隠し事だらけである。改善ではなく改ざんしかできない経営体制だからこそ、
環境変化を見据えることもできず、解決策さえもみいだせないままである。・労使感が大事なのに、軽視し続ける会
社は直ちに考えを改め、現場に寄り添った体制を整えるべきである。現場に全てを投げ捨てることは、現場主義では
ない。責任転嫁だ。そのなかで施策を担った社員に向け、形として労うべきである。・会社として経営姿勢が問われ
てもおかしくない会社判断だ！これまでの社員の努力や苦悩に会社経営陣は応えたのか、そんなことはない。会社経
営陣は問題を現場に丸投げし、事態を先延ばしてきた。その結果が反映した判断と感じる。納得出来るものではな
い。いつになったら社員への還元をするのか疑問ばかりが沸いてくる。・会社は、連携と融合を合言葉に、社員一人
にかかる業務量を増やしてきた、退職者の増加・新入社員の減少で、今社員一人にかかる業務量は、最高値である。
この事を考慮して、会社は社員へ増収増益に対して還元すべきす。・今まで頑張って来たのは現場の社員である。連
携、融合で仕事（やる事）が増え心配や不安でストレスも溜まる一方である。それでも社員に還元しないのは何故
か？会社役員、幹部、管理者だけが甘い汁をすっている。ふざけるな！最後にエルダー社員は基準内賃金だけが対象
で昨年から比べると半分以下で生活が出来ない。会社何とかしろ！・今回も、“またか。”という気持ち。社員に還元
なんてされた記憶ない。会社からの労いの気持ちなんて感じたことない。やることだけ勝手に増え続けて負担だけが
増え、心身疲弊しているというのに。必要な労い全然足りない。無駄づかいなんてしないで社員還元するべき。・少
ない、3.3ヵ月は出すべきだ。・昨年より上がったから、良いのでは。・3.0は、いって欲しかった。・想像以上にに
酷いと思います。3ヶ月は超えると思っていたのに😡会社は出し渋っていると思います・社員数減ってるのにもっと出
せない訳がない。やる気を出すためにも増額すべき‼・50万以上もらってるのでなければ+50,000円の方がよかっ
た・ベテランが減って1人の業務量は増えている全てのステークスホルダーでもある社員にも還元すべき。・『2.9ヵ
月』はホントにありえません！！！現場は人員が逼迫し、更に仕事量は増えているのにも関わらずこの数字とは💢・
今期も増収増益のため、『3.0ヵ月以上』を出せる体力はあります！それを『2.9ヵ月』としたのは、恐らくではあり
ますが会社が改訂したボーナス時における加算額(5％、10％、15％、20％、30％)を社員個々人に振り分けて『2.9ヵ
月でも％が付けば3.0ヵ月は超えるよ！だから、頑張って30％もらえるように頑張りなさい！』とするためではないか
と！？・許すマジこの会社の陰湿なやり方！！と思ってしまいます。・昔は東海より多く出した。そういうプライド
が今の経営陣にはないのかね～ボーナス出さないのは、会社の業績が東海より劣ってるという証拠。落ちぶれました
ね…・オイオイそりゃないよー😰・せこい・少な！・3.0は出ると思った・冬は3.0のラインはあるはず！・ケチ！・
先行き不透明が本当なら株主にも同じ事言うべき！しかし言わない企業！・2013年との比較(組合情報)見ても社員
数、業績、人件費率でもおかしい！・辞める人止まらないな！・物価上がっているのに見合わない！・コロナ渦から8
割しか戻らない会社予想で今回掲示には94%と書いてある！だったら出せるはず！・今回東海が3.0。昔は意識してい
た会社あったはず！
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